

Le directeur médical de la Société ibéro-américaine de Néonatalogie salue les résultats de Cuba



Cienfuegos, 13 mai, (RHC).- Le directeur médical exécutif de la Société ibéro-américaine de Néonatalogie, le Dr Augusto Sola, a salué l'application réussie à Cuba des normes de la néonatalogie mondiale.

Au cours d'une conférence magistrale qu'il a donnée dans le cadre d'une conférence régionale organisée à Cienfuegos, une ville du centre de notre pays, il a signalé:

«En ce qui concerne l'organisation des soins, nous avons constaté la formation solide du capital humain. Mais les efforts de cette équipe pour soigner les nouveaux-nés dépendent de l'organisation et de la poursuite du traitement. C'est quelque chose qu'il faut remarquer dans les services de néonatalogie à Cuba.

Les équipes cubaines de néonatalogie suivent les 7 jours de la semaine, à toutes les heures, un bébé malade. On ne voit pas cela très souvent dans le reste de l'Amérique Latine.

Cuba, comme chacun sait, a des indicateurs bien meilleurs que tous les autres pays de l'Amérique Latine en matière des soins aux nouveaux-nés. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/190539-le-directeur-medical-de-la-societe-ibero-americae-de-neonatalogie-salue-les-resultats-de-cuba>



Radio Habana Cuba